
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 27. Juni 2019, 17:47

Zitat von Grabbers 

Anzeige und Entlastung haben bei solchen Verträgen mit Sicherheit keinen Erfolg.

Viele finden noch im Nachgang die Verlängerung einer Vertrages unter diesen
Konditionen als Leistung.

Unser Verein ist mit Sicherheit nicht gut geführt und wir stehen nicht umsonst immer
wieder auf einer Stufe tiefer.

AB hat zum Glück durch sein Festhalten am Trainer den Rauswurf provoziert.

Fraglich ist, ob die Verträge vom aktuellen SV besser sind.

Sollte hier nicht mehr Verstand in die Planung einfließen werden wir immer wieder bei
Null anfangen können.

Alles anzeigen 

Ja jetzt mal im ernst.

Leibold hat seinen Vertrag verlängert und hat zu unserem Gehaltsgefüge noch ein Jahr bei uns
gespielt.

Die Alternative wäre gewesen das er ablösefrei schon nach dem Aufstieg gegangen ist.

Über was genau regst du dich auf?
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